

Einladung

Auf dem Kreuzweg von Immingerode nach Esplingerode

Zur Erinnerung an die letzte Leidensstrecke Jesu Christi lädt die Pfarrgemeinde St. Georg Nesselröden in der Fastenzeit zu einer Kreuzwegprozession ein. Ein großes Holzkreuz wird von Ort zu Ort getragen; so soll das „miteinander gehen“ bzw. dass „sich verbinden“ sichtbar gemacht werden.

Der Beginn ist immer montags um 18.00 Uhr in der jeweiligen Ortskirche von dort wird das Kreuz zum nächsten Kirchort getragen. Den Abschluss bildet ein gemütliches Beisammensein im jeweiligen Pfarrheim.

| | | | |
|-----|-------------|-----------|---|
| Mo. | 19. Februar | 18.00 Uhr | Aufstellung des Kreuzes in Immingerode |
| Mo. | 26. Februar | 18.00 Uhr | Treffpunkt Nesselröden an der Grundschule |
| Mo. | 04. März | 18.00 Uhr | Nesselröden - Werxhausen |
| Mo. | 11. März | 18.00 Uhr | Weroxhausen - Desingerode |
| Mo. | 18. März | 18.00 Uhr | Desingerode - Esplingerode |

Die Kirche in Esplingerode ist am 18. März das Ziel der letzten Kreuzwegetappe.